

Un monde fou ! Une ambiance !... Comme si on avait fait la fête tous ensemble pendant deux heures ! Konzept Gospel était en concert vendredi soir à l'Espace Jean Jaurès de Tomblaine avec Freestyle Gospel et la Masschoir !

On ne le sait pas assez, mais l'Espace Jean Jaurès est devenu un véritable laboratoire artistique et culturel.

En effet toute l'année y travaillent Konzept Gospel, Team Kizomba Evasao, "Aux actes Citoyens", Rock n'Lor, Tomblaine Danse, l'école de musique TEMPO, l'orchestre à l'école, Tomblaine City Breakers, on y retrouve régulièrement le Théâtre en Kit, les masterclass de l'Académie Internationale des Arts du Spectacle de Carlo Boso,...

L'espace Jean Jaurès est ainsi un lieu d'apprentissage et de création artistique très prisé. Et puis c'est "le" lieu de diffusion culturelle connu et reconnu, avec la plus importante manifestation théâtrale de la Région Grand Est (festival "Aux Actes Citoyens" et une programmation culturelle différente qui rencontre un énorme succès populaire.

Les murs de l'Espace Jean Jaurès vous racontent l'histoire, ils sont recouverts de photos (en noir et blanc) et d'affiches souvent dédicacées de tous ces grands noms du théâtre, de la musique et de la Culture qui ont un jour foulé les planches de ce lieu mythique et qui l'ont tant fait vibrer.

L'objectif de Job Durupt et du Préfet Erignac, lorsqu'ils ont inauguré ce lieu, ancienne friche industrielle, en 1993, était d'en faire un carrefour du resserrement du lien social. Nous sommes très, très nombreux à avoir réussi cela ensemble.

L'aventure est toujours belle quand elle dure...

## A Tomblaine

Tomblaine  
dimanche 27 janvier 2019 13:04

---



## A Tomblaine

Tomblaine  
dimanche 27 janvier 2019 13:04

---



## A Tomblaine

Tomblaine  
dimanche 27 janvier 2019 13:04

---

